



## BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

agosto 2023

### La zonificación de uso mixto

El Concejo Municipal adoptó cambios de zonificación para cuatro distritos en áreas selectas a lo largo de Santa Fe Ave. y Pacific Blvd. para fomentar usos residenciales, de vida/trabajo, comercio minorista independiente y restaurantes/entretenimiento, y posicionar a la ciudad a quintuplicar su población en los próximos años. Varios desarrolladores ya han expresado interés. Y, el primer Starbucks en la ciudad abrirá sus puertas en los próximos meses.

Estamos emocionados de verlo que le espera a Vernon a medida que la ciudad continúa evolucionando.



Representación de un posible proyecto en Santa Fe.



¡Las donaciones son distribuidas por voluntarios de Helping Hands que hacen la diferencia en la comunidad!

### Sociedad de manos amigas

Helping Hands Society of Los Angeles es una organización sin fines de lucro en Vernon que proporciona alimentos, kits de higiene personal, ropa, medicamentos, vitaminas, artículos de primera necesidad para el hogar, muebles y mucho más. A través de su fondo Vernon CommUNITY Fund, la Ciudad ha apoyado a Helping Hands en su misión de ofrecer los recursos necesarios y ayudar a los menos afortunados.

Acompañe a Helping Hands para celebrar su tercer aniversario el 23 de septiembre a las 10:00 am en 2360 E. 51st. Obtenga más información en [helphandsola.org](http://helphandsola.org).

### Nueva estación de carga para vehículos eléctricos



La carga rápida de vehículos eléctricos (EV) en un espacio público ya está disponible en 3805 S. Soto. Un total de 18 cargadores rápidos están localizados listos para usar 24 horas al día, 7 días a la semana. Los cargadores son compatibles con el 95 % de los distintos coches eléctricos del mercado y cargarán hasta el 80 % de la batería de un vehículo en 15 a 20 minutos.

Vernon está encantado de prestar servicios a la gran cantidad de vehículos eléctricos en la región del sureste de Los Ángeles. Se están preparando dos proyectos más de vehículos eléctricos. La Ciudad continuará esforzándose por brindar servicios valiosos a Vernon y a sus vecinos.

La ubicación ha sido señalada como una de las estaciones con mejor desempeño, ya que existe una necesidad en el área sureste.

# BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

## Noticias de la comunidad

### ¡Llamando a los niños/as!

El Distrito Escolar Unificado de Los Angeles (LAUSD) está inscribiendo estudiantes de 4 años en su programa Universal Transitional Kindergarten (TK), una experiencia de aprendizaje temprano de alta calidad que ofrece clases gratuitas de día completo en sus sitios. Las inscripciones para el programa están abiertas y las familias pueden registrarse en su escuela primaria local.

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la oficina de su escuela local (Maywood Elementary 323-890-2440 o Vernon Elementary 323-582-3727). También puede llamar al 1-800-EARLYED para obtener información general.

Vernon se enorgullece de mantener una asociación colaborativa con LAUSD y espera ayudar al distrito en sus esfuerzos para mejorar la participación de los estudiantes y las familias en el área sureste de Los Angeles.



LAUSD anunció pactos educativos con ciudades locales. Estuvieron presentes el alcalde interino Merlo y el jefe de Policía Sousa.

### Cata de vinos Le Vigne en Vernon

¿Sabías que hay una sala de cata de vinos en Vernon? Le Vigne Winery abrió su sala de degustación en mayo de 2023, sirviendo vino de su bodega premiada en Paso Robles. La ubicación de Vernon alberga un pequeño mercado italiano que ofrece platos de queso (con Queso Pavoreal de Vernon) y otras combinaciones deliciosas de vinos para los visitantes. La ubicación de Le Vigne en Vernon brinda la oportunidad de apreciar un vino excelente sin el largo viaje a Paso Robles. Visite [levignewinery.com](http://levignewinery.com) para hacer una reservación.



**UNIVERSAL TRANSITIONAL KINDERGARTEN**  
is available for free to all children who will have their  
4th birthday on/by September 1 of the school year.



La sala de degustación (o patio) ofrece un espacio acogedor donde los visitantes pueden disfrutar del vino y sus acompañamientos.



### Noticias de Última Hora

¡Síguenos en las redes sociales!  
¡Escanea aquí!

# BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

## Eventos de la ciudad

Para celebrar la temporada, la ciudad organizó su primer día de natación de verano el 9 de julio exclusivamente para los residentes de Vernon. Además del acceso a la piscina, se ofreció comida gratuita del Habit en el patio de la YMCA equipado con mesas con sombra y juegos en el césped. El 7 de agosto, Vernon se asoció con Maywood para presentar Stargazing Night. Hubieron telescopios disponibles para ver el cielo nocturno y se proporcionaron actividades y manualidades interesantes y refrigerios. La noche culminó con una vista fantástica del lanzamiento de un cohete Space X desde la Base de la Fuerza Aérea Vandenberg. ¡Esperamos que nos acompañes la próxima vez!

### Natación de verano

9 de julio



### Observación de estrellas

7 de agosto



¡Los niños disfrutaron de las numerosas manualidades educativas disponibles!



Mesas y sillas con sombra esperaban a los invitados listos para relajarse.



# BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

## Calendario



### ✓ Reunión regular de la Comisión de Viviendas de Vernon

**14 de junio de 2023 a las 6:00 pm (en persona y en línea)**

Se reúne trimestralmente para discutir asuntos relacionados con las viviendas de propiedad de la ciudad y el público puede participar.

### ✓ Día de la carrera

**18 de octubre de 2023 a las 5:30 pm (en persona)**

El personal de la ciudad ofrecerá información sobre trayectorias educativas y carreras en el gobierno; los estudiantes interesados pueden asistir.

### ✓ Halloween espooktacular

**26 de octubre de 2023 a las 5:30 pm (en persona)**

¡Ven al Ayuntamiento para disfrutar de un laberinto de Halloween, actividades familiares divertidas, comida gratis, premios de rifas y obsequios festivos!

### ✓ Cosecha de otoño

**14 de noviembre de 2023 (detalles por venir)**

Se ofrecerá una distribución de comida para todos los residentes de Vernon a tiempo para el feriado de Thanksgiving.

**Reuniones del Concejo Municipal**  
1er y 3er martes  
cada mes a las  
9:00 am  
(en persona y en línea)

Reuniones públicas donde el Concejo Municipal delibera sobre asuntos relacionados con Vernon y brinda orientación sobre políticas al personal de la ciudad.

## Información de vivienda y contactos

¿Solicitudes/preguntas sobre Vernon Village Park?

**Llame a Solari Enterprises al (323) 771-0202**

¿Solicitudes, preguntas o asuntos de mantenimiento de viviendas propiedad de la ciudad? ¡Utilice nuestra línea directa de viviendas!

**Llame al (323) 826-1472 O [cityhousing@cityofvernon.org](mailto:cityhousing@cityofvernon.org)**

¿Asuntos urgentes fuera del horario de atención? Para apagones eléctricos, problemas de Internet o necesidades de mantenimiento inmediatas...

**Llame (323) 826-1465**

### ¡Pago de facturas de servicio eléctrico en línea!

Clientes residenciales ahora pueden pagar su factura de electricidad en línea. Ya que reciba su factura, visite [cityofvernon.org/payonline](http://cityofvernon.org/payonline) para realizar su pago con tarjeta de crédito, Paypal o Venmo.

### Pagos automáticos

La ciudad ofrece un método conveniente para pagar su alquiler de vivienda automáticamente y evitar recargos por pagos atrasados. Para programar sus pagos automáticos mensuales, comuníquese con la línea directa de viviendas.

### Actualizaciones de arrendamiento y transferencias

¿Desea renovar el contrato de arrendamiento de su alquiler con la Ciudad o agregar a alguien como ocupante autorizado? ¿Está interesado en transferirse a una unidad diferente? Llame a la línea directa de viviendas.

### Buzón de pago

La Ciudad ofrece un buzón de pago para su conveniencia. Envíe los pagos en cualquier momento en nuestro buzón seguro ubicado afuera de la entrada del primer piso del Ayuntamiento (cerca del Departamento de Policía).